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盘向上冲的时候，我正在距离北京两千里外的地方出差，出

一次与证券毫不沾边的差。但即便如此，提醒我清仓的短信

还是找到了我，只可惜由于无法上网，没能在第一时间写《

有一说一》。那哥儿 们是技术派的高手，所以他看出周三中

石化硬挺就是要调整的前兆实在不是什么难事。 28点的大阴

线之后，在网上、在电话里纷纷急着和我串消息的竟然无一

例外地都是技术派人士，典型是被打惊了。幸事还是祸事？

在机构投资者统统改玩估值的年代，反正我相信“做头”的

故事历来不该如此简单。来源：www.examda.com 这很好理解

，虽然很多机构在行情中挣了钱，但却不是行情故事的真正

策划者，“国家队”和QFII才是真正的设计师。《上海证券

报》本周一的文章透露“去年8月份中金公司沪市A股托管市

值突然飙升到662.39亿元”，《上海证券报》记者推测这就是

“救市资金”。这是第一次从三大报里露出关于“国家队”

的消息。去年8月份，那会儿也正是那位给我传递消息并自称

认识“国家队操盘手”的仁兄最得意的时候。想来，“国家

队”是真实存在的，尽管一直以来管理层避而不答。 迟到的

报道对我们也不是没有帮助，如果他们的统计无误，那么“

国家队”至少能够调动600亿元资金。这将是我们未来推测行

情的标准。操盘手说，传说中的“国家队”品种中石化、招

行都还没有要倒的迹象。华宝兴业的基金经理也说：“我相

信只有全球视野下的中国故事才有真正的震撼力。行情发展



到现在，市场主要还是在讲恢复与增长的故事，至少现在，

故事都还是中规中矩。我理解2006年故事真正的高潮仍然离

不开并购以及引入外资所引发的人民币资产重估。很明显，

我们还没开始，所以我想我们的故事还没完结。” 100Test 下

载频道开通，各类考试题目直接下载。详细请访问

www.100test.com 


